



Abschlussbericht der Altsenioren Saison 2007 / 2008

Die Altsenioren des SC Bettmar wurden für die Spielzeit 2007 / 2008 in die 1. Kreisklasse Hildesheim Staffel C mit weiteren 9 Mannschaften eingeteilt. Wir hatten somit über die Gesamtsaison 18 Punktspiele zu absolvieren.

Wir gingen nominell mit einem Kader von 19 Spielern in die Saison. Zu einer vollständigen Mannschaft gehören - wie wir alle wissen - sieben Feldspieler plus Torwart = 8 Spieler. Somit standen die Signale für eine ordentliche Saison von der Spielerdecke her auf grün. Saisonstart war am Freitag, 24. August 2007 mit einem Auswärtsspiel bei VfV Borussia 06 Hildesheim. Das erste Saisontor erzielte Mevlut. Das Spiel wurde mit 3 zu 2 Toren gewonnen.

Am Samstag, 15.09.2007 nahmen wir am Bosseln des Musikverein Bettmar in der Bettmarer Feldmark teil. Ein sehr gelungener Nachmittag. Es war für uns insofern eine sehr erfolgreiche Teilnahme, dass sich keiner unserer Aktiven verletzte.

Einen Monat später am Freitag, 12.10.2007 fuhren wir mit dem Fahrrad nach Schellerten in den Blauen Bock zum Rippchenessen. Auch nach diesem leckeren Ausflug konnten uns unsere Frauen unverletzt zurück zu Hause begrüßen.

Das letzte Punktspiel im Jahr 2007 war am Samstag, 27.10. das vorgezogene Rückspiel gegen VfV Borussia. Das Spiel endete mit 2 zu 1 Toren für uns. Wir gingen mit 12 Punkten auf dem Tabellenplatz 6 in die Winterpause. Unser besonderer Dank gilt dem Torschützen des Siegtores: Günter. Er stellt sich mit seinen mittlerweile 57 Lebensjahren immer dann zur Verfügung, wenn die Personaldecke es erfordert. Ebenfalls ein herzliches Dankeschön gilt unserem Torwart Heinrich, der im 21. Juli 2008 seinen 58. Geburtstag feiern wird und uns Woche für Woche das Tor hütet – es sei denn, 96 hat ein Heimspiel.

Fussballerisch gingen wir nach diesem letzten Pflichtspiel Ende Oktober 2007 in eine lange Winterpause, die erst sechs Monate später Ende April 2008 endete.

An der offiziell angebotenen Hallenrunde während der Winterpause nahmen wir wegen des hohen Verletzungsrisikos bewusst nicht teil – dies die Erfahrungen aus der Vergangenheit.

Die Weihnachtsfeier der Altsenioren fand am Samstag, 01.12.2007 im umgestalteten Feuerwehrgerätehaus in Bettmar statt. Vielen Dank dafür, dass wir die Räume nutzen durften an die Feuerwehr Bettmar und die Gemeinde Schellerten. Es nahmen hier insgesamt 35 Damen und Herren teil. Das Kalt-Warme-Buffet wurde vom Schlemmertrio aus Hohenhameln geliefert. Insgesamt verbrachten wir einen runden Abend miteinander.

Am Samstag, 05. April trafen wir uns am frühen Nachmittag an der Sporthalle in Bettmar und fuhren die Autobahn sieben 120 km in Richtung Norden nach Bispingen in die Heide. Dort steht seit eineinhalb Jahren ein sogenannter Snowdome. Ein 300 m langer und im Mittel 80 m breiter Kühlschrank mit einem maximalen Gefälle von 20% und Sechser-Sessellift, in dem man Ski laufen kann. Es gibt zusätzlich umfangreiche Catering-Bereiche zur skiurlaubtypischen Nahrungsaufnahme. Abends wurde im Snowdome eine ffn-Party mit DJ Hightower und Live-Musik gefeiert. Unsere Steher fuhren anschließend noch auf einen Absacker ins Old-Inn nach



Hildesheim und ließen die Nacht ausklingen. Respekt. Auch bei dieser Veranstaltung blieb uns das Glück treu und unsere Frauen konnten uns unverletzt willkommen heißen.

In der Winterpause kamen durch den schleichenden aber stetigen Alterungsprozess Andreas und Holger neu zum Spielerkader dazu. Ein weiterer Neuzugang war Fred, der vom RSV Achtum zu uns wechselte. Ab Ende Mai war Gregor spielberechtigt.

Beginn der Rückrunde war für uns am 25.04.2008 mit einem Heimspiel gegen den RSV Achtum. Das Spiel endete torlos 0 zu 0.

Der Vatertag fiel 2008 auf den 1. Mai. Der Ausflug mit dem Fahrrad musste dieses mal recht kurz ausfallen, weil ab 14.00 Uhr das Aufstellen des Maibaums an der Sporthalle Bettmar angesagt war. Wir fuhren morgens, nachdem die Tische und Stühle von der Rot-Weißen-Nacht vom Sportplatz geholt waren, traditionell mit dem Fahrrad nach Wendhausen zu Leinemann. Nach dem gewohnt deftigen und leckeren Frühstück ging es dann zurück nach Bettmar, um den Tag gemütlich unter dem Maibaum ausklingen zu lassen.

Das letzte Pflichtspiel der Saison 2007 / 2008 war das Auswärtsspiel am Freitag, 20. Juni bei der DJK Blau-Weiß Hildesheim.

In der Saison wurden von 18 Punktspielen insgesamt 12 Spiele nicht verloren. Bilanz: 9 Spiele gewonnen, 6 verloren und 3 endeten unentschieden. Wir schossen in der gesamten Spielzeit 28 Tore und bekamen 36 Gegentore. Das bedeutet am Ende mit insgesamt 30 Punkten den Tabellenplatz Nummer 3 von insgesamt 10 Mannschaften.

Wir hatten bei keinem Spiel weniger als 9 Aktive dabei. Im statistischen Durchschnitt waren wir 10,5 Spieler pro Punktspiel. Spieler mit den meisten Einsätzen war Lutz. Er hat kein Spiel verpasst und war insgesamt alle 18 mal dabei, dicht gefolgt von Heino (16 mal) sowie Peter + Charly (je 15 mal). Anerkennung für die Einsatzbereitschaft. Der Spieler, der die meisten Tore erzielt hat, war Rüdiger mit insgesamt 6 Treffern, dicht gefolgt von Lutz und Fred mit jeweils 5 Treffern. Herzlichen Glückwunsch hierzu und Anerkennung für die Treffsicherheit.

Nicht unerwähnt bleiben soll aber auch das Comeback der Saison. Konrad hat es gewagt, sich ungefähr ein Jahr nach seiner schweren Knieoperation wieder auf den Fussballplatz zu stellen. Das Comeback verlief nicht nur reibungslos, sondern dazu auch noch überaus erfolgreich: er schoß am Freitag, 06. Juni das 1:0-Siegtor gegen den VfL Borsum und eine Woche später den Führungstreffer im Lokalderby bei unserem Staffelman und Aufsteiger in Machtsum. Anerkennung für sein Vertrauen in die Medizintechnik. An seinem Einsatzwillen möge sich der ein oder andere verhinderte, jüngere Spieler aus dem Herrenbereich ein Beispiel nehmen.

Selbstverständlich auch allen anderen, nicht im einzelnen genannten Spielern ein herzliches Dankeschön für die hohe Einsatzbereitschaft - so macht Mannschaftssport Spass.

Als Sieger und unverletzt den Platz zu verlassen, ist natürlich immer das ultimative Erlebnis. Insgesamt sei an dieser Stelle ganz klar gesagt, dass wir nicht



leistungsorientiert aufgestellt sind. Im Vordergrund stehen bei uns deutlich die Gemeinschaft und die Geselligkeit. Ganz wichtig ist, dass alle anwesenden Spieler genügend Spielzeit bekommen. Dies soll auch so bleiben, mit dem Ziel, unseren umfangreichen Spielerkader möglichst noch zu erweitern. In der abgelaufenen Saison ist uns der Spagat gelungen sowohl erfolgreich als auch gemeinschaftsorientiert zu agieren.

Den Abschluß der Saison 2007 / 2008 bildet ein Familiennachmittag am Sonntag, 06.07.2008 auf dem Sportplatz in Bettmar. Die Sommerpause endet mit dem Hinrundenauftakt der anstehenden Saison 2008 / 2009 am Freitag, 22. August.

Volker.
Juni 2008